











## 一本日上陸

世界制覇八ヶ年計畫  
不得意の中距離

(1) 跳進目ざまし百米

年度別十傑平均記録を検するに百米競走

では過去十年間の世界十傑の進歩が百分の二七秒であるに対し日本は吉岡の出現とこれに元気づけられたスプリントの輩出に去年の十傑平均の如きはドイツをさへ凌ぐ好成績を示し十年前に比しては百分の四二秒の躍進を見せてゐる

	元六年	元五年	元四年	元三年	元二年	元一年
日本十傑平均	22.21	22.22	22.23	22.24	22.25	22.26
獨逸十傑平均	22.21	22.22	22.23	22.24	22.25	22.26
十傑平均	22.21	22.22	22.23	22.24	22.25	22.26
日本十傑	15	16	17	18	19	20
獨逸十傑	15	16	17	18	19	20
十傑	15	16	17	18	19	20

平十傑均速

五千米は毎年その首位を殆んど

世界とフィンランドで占めてゐるので

が同様であるのは長距離玉國の

名を辱しまない、日本は毎年約

三秒彼らに接近して行きつゝあ

るがドイツ並になるのに未だ十

年もかかるとは情けない

五百米は毎年その首位を殆んど

フィンランドで占めてゐるので

世界とフィンランドの記録の波

が同様であるのは長距離玉國の

名を辱しまない、日本は毎年約

三秒彼らに接近して行きつゝあ

るがドイツ並になるのに未だ十

年もかかるとは情けない

# 澤田大使を煩はし

## 棉騒動・圓満解決か

### 商船側・釋明書を發表

時代の人氣者オーロ・ブランコをめぐつて内國商人と外國會社との間に紛争を生じ、通商審議會で問題とされるに至つた事は既報の通りであるが、審議會は更に外務省を通じて我が大使館に掛合つて來たので事件の槍玉に上げられた大阪商船神野駐在員は去二十一日澤田大使より招致され急遽リオへ出發、善後策協議中だつたが昨二十二日審議會へ説明書を提出すると同時に新聞紙上へ發表、商船の立場を明にし結局當事者間で圓満に話がつくものと見られてゐる

今度の事件の原動力となつた在聖市棉花輸出商アルメイダ・ブラー

ド商會を訪へばエルナンンド社長は興奮しながら左の如く語る

問題は既に通商審議會へ陳情してあり兄オランダが主に立廻つてゐるので自分としては多く

東洋棉花及び伊藤忠商事を通じて相當な輸出をしてゐるに拘らず、今年になつてから今まで

が營利會社間の利害のモツレ

處だから商實もその心算で常

に在留邦人二十万の事を頭に

置いてゐて貰ひ度い

C氏 旋してゐるといふ話だ

が營利會社間の利害のモツレ

處だから商實もその心算で常

に在留邦人二十万の事を頭に

置いてゐて貰ひ度い

ふのもどうかな、尤も日本伯通

商關係促進の上に悪い影響が

あるといふなら格別だが、な

るだけ後に悪例を始めて貰ひ

度くない

ふのうに悪例を始めて貰ひ

度くない

ふのうに悪例を始めて貰ひ

處だから商實もその心算で常

に在留邦人二十万の事を頭に

置いてゐて貰ひ度い

ふのうに悪例を始めて貰ひ

處だから商實もその心算で常

に在留邦人二十万の事を頭に

置いてゐて貰ひ度い

ふのうに悪例を始めて貰ひ

